

GOOGLE+ AUCH OHNE EINLADUNG NUTZEN



Veröffentlicht am 26. September 2011 von Theresa

Google+, das soziale Netzwerk des Suchmaschinen-Giganten, konnte in nur einem Monat Nutzerzahlen in Millionenhöhe verbuchen. Konnten User Google+ bislang [...]

Google+, das soziale Netzwerk des Suchmaschinen-Giganten, konnte in nur einem Monat **Nutzerzahlen in Millionenhöhe** verbuchen. Konnten User Google+ bislang nur mithilfe einer Einladung beitreten, so ist das soziale Netzwerk nun für alle offen. Wie golem.de außerdem berichtet, hat **Google** innerhalb von drei Monaten, seit der Veröffentlichung von Google+ im Juni 2011, bereits **100 Änderungen** an seinem social network vorgenommen. So gab es u.a. Erweiterungen für die Hangouts (Video-Chats) und Suchfunktionen.

Wie ist es mit Ihnen? Nutzen Sie bereits Google+? Oder haben Sie vor, sich dort anzumelden? Berichten Sie uns von Ihren Erfahrungen. Wir freuen uns auf Ihre Kommentare!